



## N

### Nuestro archivo

**80 años** | 30 de julio de 1945

#### Recaudan fondos para la pista aérea

El Club Aéreo de Puerto Montt prepara con gran actividad un baile de beneficio para el 4 de agosto en el Teatro Central. El propósito es reunir fondos y proseguir con los trabajos de habilitación de su pista de aterrizaje, una obra de gran importancia para la ciudad. El evento contará con una magnífica orquesta y kioscos que serán una "verdadera sorpresa" para los asistentes.

**50 años** | 30 de julio de 1975

#### Cruzadas solidarias movilizan a Puerto Montt

La comunidad se moviliza con dos cruzadas solidarias: la "Campaña del Ovillo de Lana" y la "Campaña del Kilo". La primera, impulsada por las Damas del Club de Leones, reúne lana, nueva o usada, para confeccionar ropa de abrigo para el invierno de los pobres. La segunda invita a recolectar un kilo de cualquier alimento u objeto para los niños y madres desamparados.

**10 años** | 30 de julio de 2015

#### Descartan presencia de antibióticos en salmones

El director del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) asegura que el salmón chileno está libre de antibióticos y cumple con los estándares de los mercados internacionales. La entidad responde a informes sobre un posible cese de compras por parte de una tienda de EE.UU. Tanto Sernapesca como la industria salmonera acusaron una "campaña artificial".